
시 정 질 문 서

【신석철 의원】

  1. 오정동 오정산업단지부터 대장동까지의 2차선도로를 4차선으로 확장

하고 오정산업단지와 연결하는 도로를 만들겠다는 오정구민체육대회

에 참석한 부천시장의 오정동 주민 인사시 발언의 진행사항과 추진

계획 일정에 대하여 답변바람.

  2. 오정구 부원초등학교 정문앞 4차선도로의 교통량을 조사하여, 차선

폭을 줄이거나 교통량이 적은방향의 차선을 줄여 인도를 넓히는 방

법으로 원종1동 주민의 구청, 오정대공원, 오정레포츠 센타 이용이 

쉽게하고 스쿨존 속도 30㎞를 유지하여 어린학생의 안전을 확보할 

계획은 없는지?

  3. 시정질문(2008.3.19 수)내촌고가도로부터 오정동 군부대 사이에 우

회도로 확보를 위한 군부대 땅을 부분 구입하여 통행로와 차도를 확

보해야 주민의 원활한 진입과 통행이 가능하다고 보는데 부천시의 

입장의 답변 내용 추진상황은?




